



Síntesis de medios

25 de julio de 2023

Primeras Planas

Lleva Pemex 6 años en “quiebra técnica”
Decomisan 29 mil aeronaves, autos y barcos a criminales
Murió el empresario que encaró a la delincuencia
Abbott irá a tribunales contra Biden para sostener sus boyas
Ex magistrados van contra disolución de tribunal en Oaxaca
Miedo, deficiente tipificación y trabas en fiscalías alientan delito de extorsión
Destacan decomiso de droga ante EU
¡Roban avión!
¡A poner orden!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Desarticulan célula criminal en la CDMX

En acciones coordinadas, la FGJ, la Sedena, GN y el CNI permitieron el aseguramiento de 200 kilogramos de cocaína, así como la detención de cinco personas que formaban parte de una organización delictiva relacionada con el trasiego de droga. En conferencia, el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, explicó que estas acciones fueron resultado de trabajos de investigación que permitieron identificar a un grupo criminal dedicado a la venta de droga en grandes cantidades; con zona de operación en las alcaldías Iztapalapa, Iztacalco, Coyoacán, Xochimilco y Gustavo A. Madero. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [Diario de México](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Milenio](#) / [Basta](#)

Investigan a custodios por riña en reclusorio

Bajo investigación se encuentra personal de seguridad y custodia del Reclusorio Oriente por su presunta participación en la riña y motín ocurrido el pasado el 14 de julio, que dejó ocho personas lesionadas, entre ellos cuatro reos. Al dar a conocer los resultados de un despliegue operativo, el jefe de la Policía capitalina, **Omar García Harfuch**, dijo que, si se determina que algún servidor público del centro de reclusión estuvo involucrado en los hechos, será aprehendido. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Dan a Fiscalía tres órdenes de arresto por robo en Antara

La FGJ cuenta con las órdenes de aprehensión en contra de los tres responsables del robo a la joyería de Plaza Antara, en Polanco, en la alcaldía Miguel Hidalgo, ocurrido el 26 de junio pasado. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, aseveró que todavía falta por detener a uno de los cuatro autores del robo de relojes de alta gama de esa joyería. [El Universal](#) / [Reforma](#)

Pino, lo que más buscan los talamontes

La semana pasada el Congreso de la CDMX recibió una iniciativa para aumentar las penas en contra de quien tale clandestinamente los árboles en el suelo de conservación. Las labores de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capitalina permitieron la identificación de cinco bandas de talamontes que operan en los bosques de la ciudad y la policía sabe los vehículos que usan y sus rutas. [El Sol de México](#)

GCDMX buscará diálogo con motociclistas

Ante el incremento en el número de incidentes y muertes que involucran motocicletas, el jefe de Gobierno, Martí Batres señaló que buscará dialogar con organizaciones que representan a quienes usan este tipo de vehículos. Los accidentes de tránsito suman 95 mil 232 hechos con mil 833 fallecimientos registrados en los últimos cuatro años, según datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [24 Horas](#)



Síntesis de medios

25 de julio de 2023

Salvan más vidas en riesgo

El Metro informó que su programa “Salvemos Vidas” ha logrado contener a 620 personas en riesgo suicida en estaciones, desde agosto de 2016 a la fecha. Detalló que este esquema de disuasión y atención psicológica se ha consolidado y su efectividad ha aumentado de 65% en 2018 a 72% en 2023. Las contenciones se han logrado en Líneas 3, 2 y 1, principalmente. [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#)

Caen los asesinos de taquería

Agentes de la **policía capitalina** detuvieron tras un operativo a seis sujetos, entre ellos una mujer, relacionados con el asesinato a tiros de un hombre y lesiones a su hijo de 8 años en una taquería de la colonia Ampliación Candelaria, en la alcaldía Coyoacán. Traían dos armas y droga. [El Gráfico](#)

Lo apañaron por andar en el chisme

Durante una riña un hombre murió por una herida de un objeto punzocortante que recibió debajo del cuello, en calle San Jerónimo, de la colonia Potrerillo, alcaldía Magdalena Contreras. La **policía** detuvo a un sospechoso, quien estaba entre los curiosos. [El Gráfico](#)

Sentado a tiros

Un joven fue baleado en el cruce de calle Peñón y Toltecas, en el barrio de Tepito, por un sujeto que fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Morelos, los cuales también apoyaron sacando en una silla a la víctima para trasladarlo al hospital en ambulancia. [El Gráfico](#)

"Cariñosa" le clava un puñal

Un hombre fue golpeado y apuñalado por una sexoservidora, tras no ponerse de acuerdo con el precio de sus caricias. **Agentes de la SSC** la detuvieron junto con su cómplice, Víctor “N”. El cliente fue hospitalizado. [El Gráfico](#)

Miguel Hidalgo es la tercera alcaldía más segura: Tabe

Mauricio Tabe destacó que la alcaldía Miguel Hidalgo es una de las tres más seguras de la CDMX, tan sólo por detrás de Benito Juárez y Cuajimalpa. El alcalde detalló que en el primer semestre de 2019 se cometieron 2 mil 195 ilícitos, en los primeros seis meses de 2023 está cifra bajó a 728, según informes del Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia capitalino. Tabe destacó que con **la estrategia Blindar MH**, en el primer semestre de 2019 se registraron siete secuestros, en 2023 no se tiene reportado ningún caso. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#)

Columna Razones y Pasiones: Decomisos de ayer y hoy / Elisa Alanís

Por cierto, luego de las palabras presidenciales de este lunes, las autoridades de Ciudad de México, vía **García Harfuch**, anunciaron que decomisaron 200 kilos de cocaína en una bodega. [Milenio](#)

Columna Sube y Baja: Omar García Harfuch

La policía capitalina desarticuló una banda dedicada a distribuir drogas en cinco alcaldías de la ciudad. La **SSC** indicó que el grupo delictivo es antagónico de La Unión Tepito y opera en Iztapalapa, Iztacalco, Coyoacán, Xochimilco y Gustavo A. Madero. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Redes de Poder: Alcaldesa repunta

Quien anda de muy buen humor es la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, luego de enterarse que en una encuesta recién difundida aparece como la quinta mandataria mejor evaluada de la CDMX, la primera ocasión que aparece tan alto. La edil de Morena no ha perdido el tiempo en presumir que se lleva muy bien con el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, además de que han aplicado diversos programas culturales en la demarcación. [Reporte Índigo](#)



Síntesis de medios

25 de julio de 2023

Columna El Caballito: ¿Y qué pasó en el Reclusorio Oriente tras la riña?

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, reveló que se está investigando a fondo lo que ocurrió en el Reclusorio Oriente, donde hubo una riña entre reos con un saldo de al menos ocho heridos. Nos detallan que don Omar reveló que, sin criminalizarlos, sí se está investigando a los custodios y, en caso de hallarles una responsabilidad, serán detenidos, al igual que los generadores de violencia al interior y el exterior del penal. [El Universal](#)

Columna La Voz del Centro: El convenio de la Sociedad Civil / José Luis Santiago

Recientemente, la Asociación Civil de la calle de Las Novias y Ceremonias AC firmó un convenio de colaboración con esta institución para reforzar su compromiso en la lucha y contención del delito en la zona Norte del Centro Histórico. Gracias a este acuerdo, los socios tendrán acceso a diferentes seminarios ofrecidos por el Consejo Ciudadano para la Seguridad sobre prevención y combate al delito. [El Gráfico](#)

Policiaco

Hallan cuerpo sin vida en Cuemanco

En las aguas de la pista de remo y canotaje de Cuemanco fue descubierto el cuerpo de una persona. Usuarios dieron parte a las autoridades, por lo que acudió el personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como de Bomberos. Uniformados de la **Policía Ribereña** también se sumaron al rescate del cadáver. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Taxista infartado tras percance vial

Un trabajador del volante murió de un ataque fulminante al corazón, tras sufrir agresión por parte de los tripulantes de un vehículo con el que chocó, cuando circulaba por calles de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos acudieron al punto para confirmar que ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#) / [Basta](#)

En un festejo de cumpleaños, asesinan a balazos a un chavo

Los invitados a un cumpleaños fueron testigos del asesinato de uno de los familiares del festejado, en la colonia La Estación, de la alcaldía Tláhuac. **Policías** del sector Zapotitla, custodiaron el lugar para que los peritos realizaran su labor. [El Gráfico](#)

Van directo contra director

El director de la escuela primaria “César Vallejo”, fue agredido por un sujeto en un aparente robo, en la colonia Ricardo Flores Magón, alcaldía Iztapalapa. No se reportaron detenciones. [El Gráfico](#)

Indagan asalto en casa de hija de Döring

Se investiga el robo a la casa de la hija del diputado local del PAN Federico Döring, ubicada en Bosques de las Lomas, en la alcaldía Cuajimalpa. De acuerdo con reportes **policiacos**, delincuentes habrían irrumpido en el domicilio el fin de semana pasado, aprovechando que el lugar se encontraba solo. [Excélsior](#)

Sistema Penitenciario

Investigan a custodios por riña en reclusorio

Bajo investigación se encuentra personal de seguridad y custodia del **Reclusorio Oriente** por su presunta participación en la riña y motín ocurrido el pasado el 14 de julio, que dejó ocho personas lesionadas, entre ellos cuatro reos. Al dar a conocer los resultados de un despliegue operativo, el jefe de la Policía capitalina, **Omar García Harfuch**, dijo que, si se determina que algún servidor público del centro de reclusión estuvo involucrado en los hechos, será aprehendido. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

25 de julio de 2023

Los grandes pendientes

En el periodo de sesiones que concluyó en junio de 2023, la diputada de Morena, Marisela Zúñiga Cerón, presentó una iniciativa que está enfocada a que las **personas privadas de su libertad** puedan menstruar de manera digna y que dentro de los **centros penitenciarios** tengan todos los elementos necesarios para lograr ese objetivo. [Reporte Índigo](#)

Columna El Caballito: ¿Y qué pasó en el Reclusorio Oriente tras la riña?

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, reveló que se está investigando a fondo lo que ocurrió en el Reclusorio Oriente, donde hubo una riña entre reos con un saldo de al menos ocho heridos. Nos detallan que don Omar reveló que, sin criminalizarlos, sí se está investigando a los custodios y, en caso de hallarles una responsabilidad, serán detenidos, al igual que los generadores de violencia al interior y el exterior del penal. [El Universal](#)

Justicia

Advierten trata por redes y videojuegos

Los reportes por trata de personas en donde las víctimas fueron enganchadas en redes sociales o videojuegos se duplicaron de 2019 a 2023. La red social en donde más se da esta situación es Facebook y los videojuegos son Fortnite, Free Fire y Roblox, informó el presidente del Consejo Ciudadano, Salvador Guerrero Chiprés, acompañado de la fiscal Ernestina Godoy en el Tercer Informe Anual sobre Trata de Personas del Consejo de la CDMX. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / Columna Frentes Políticos [Excélsior](#)

¡Roban avión!

Un avión privado fue robado de la zona de hangares en las instalaciones del AICM, por lo que la FGJ inició las indagatorias para dar con el responsable, además de que revisaran bitácoras de vuelo para saber desde qué día la aeronave ya no se encontraba en las instalaciones. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

Dan golpe a delincuencia



FOTO ESPECIAL